

Fedec maras: Es necesario reforma monetaria integral ante aumento de bono alimentaci n

Autor Administrator

Tuesday, 21 de February de 2017

Modificado el Monday, 20 de February de 2017

El nuevo aumento del bono de alimentaci n a 108 mil bol vares no resolver ; desequilibrios econ micos, as - lo asegur  el presidente de asuntos laborales de Fedec maras, Aurelio Chonchesso, quien inform  la necesidad de hacer una reforma monetaria integral que regrese la estabilidad a la moneda.

Para Chonchesso el gobierno no ha tomado las medidas necesarias que busquen recuperar el poder adquisitivo del trabajador.

 La  nica forma de que se recupere la capacidad de compra es con una reforma monetaria integral que es la  nica forma en que se puede salir de una hiperinflaci n como la que nos est ; introduciendo una pol tica de impresi n inorg nica de dinero .

Seg n el representante de Fedecamaras, el gobierno est ; al tanto de las consecuencias negativas que generan estos aumentos de bono de alimentaci n, y los salariales.

 No est ; resolviendo el problema, al contrario. Dos de cada tres bol vares fueron producidos de manera artificiosa, es decir, dinero inorg nico sin respaldo de alguna especie .

Fedecamaras entregar ; recomendaciones al ministerio del trabajo para que la capacidad financiera de la poblaci n, pueda mejorar. Chonchesso asegur  que en los pr ximos d as, el gobierno nacional har ; un nuevo aumento, el cual rechaz  pues a su juicio, no beneficia ni sueldos ni salarios.

<http://globovision.com/article/fedecamaras-es-necesario-reforma-monetaria-integral-ante-aumento-de-bono-alimentacion>